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这篇文章给大家聊聊关于中国股市并不成熟，以及中国股市并不成熟吗对应的知识
点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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为什么大家不把钱全投入股市呢？

都知道不能全投进去了，我没炒过股的我都知道，结果我爸把我几乎所有积蓄10
万块钱一下子在2015年股市最高点投入一个刚发行的基金里，1块钱1股，工银瑞
信互联网加股票，发行一个月就亏了3万6，快7年了现在还亏损32%，前几天狠狠
心卖了，7年利息也得2万了

为什么美国股市上天了，中国股市却还在原地踏步？

说到这个问题，得谈中美两国的关系，基本来说，这些年来说，无论是军事领域、
科技领域还是经济领域，美国基本都是处于进攻的一方，包括近年和现在也是，那
么善攻者自然是浮于九天之上，股市是国民经济的晴雨表，自然美国股市就飞上天
了。

而中国自古讲究的是以和为贵，爱好和平，不爱走侵略的道路。而与美国的关系，
总体来说也是处在防守的一方，当然，我们的防守也不是被动挨打，在成功防守的
同时，也有过一定的突破，突破对方的封锁，最终达到化被动为主动的目的。而股
市是国民经济的晴雨表，我们处在防守的一方，做为善守着，就自然是藏于九地之
下了，所以对于股市一直原地踏步、趴在地下不起来，也就没有什么大惊小怪了。

从股市本身来讲，A股没有过太多的“上天”经验，目前还处在摸着石头过河的阶
段，现在还亦步亦趋的，走还没走顺，跑还没跑起来，又怎么能谈飞起来或者上天
呢！总之，只要大A脚踏实地，不愁没有上天之时。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，这里会持续给大家更新好文，欢迎大家评论转发
收藏点赞，谢谢！

中国的股市散户还能玩多久？
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很多事情的宣传都是有目的性的，什么只有机构和专业者能做，散户就不能做，难
道只有厨师才能做饭吗？股市只不过是资本游戏的一种，难道一个游戏还能分个啥
人能玩，啥人不能玩嘛？如果分了那也是歧视！

中国股市的现状，难道散户们注定要与亏损共舞吗？

从这三年的熊市可以发现一个问题，就是散户都是高概率的亏损和大比例的深套，
尤其是2018年接近99%的散户投资股市面临资金损失，就说明Ａ股市场散户入市亏
钱是大概率的事情，那么回顾往年熊市有一个规律，大部分散户虽然也会亏损，但
是基本能解套，也就是说，散户在Ａ股炒股亏损是避免不了的，但是往年股市可以
在较快的时期给予解套的机会，并不像这几年这种跌跌不休的行情，就注定和亏损
共舞。

如果说后期的股市是走港股化行情，可以说会淘汰掉90%的散户，因为Ａ股的机
制存在问题，欧美是T+0交易，不仅可以价值投资，还能沽空垃圾股，Ａ股只能做
多，但是两市地雷股时不时出现，连价值股也会闪崩，炒股完全变成看运气见输赢
了，加上后期多了科创板资金分流，抑制投机只会走结构牛市，更多的散户将面临
高概率的投资亏损。

所以，要想股市长期稳定和健康，或者股市走好减少散户亏损的概率，还是要加快
完善各种制度，让股市有投资功能，要不这种大面积亏损是改变不了的。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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